

Les circonscriptions de paix en Colombie sont suspendues



Bogotá, 4 décembre (RHC)- Les 16 circonscriptions de paix conçues pour les victimes du conflit armé en Colombie, sont toujours suspendues après la polémique soulevée par le vote du Sénat.

La semaine dernière, le Congrès colombien a signé un acte de rejet du projet de loi qui permettrait l'entrée en vigueur des circonscriptions de paix en signalant qu'elle n'avait pas eu les voix nécessaires à son approbation.

Face à la réclamation de l'exécutif et de secteurs défenseurs de la paix en Colombie, le président du Congrès, Efraín Cepeda a annoncé la formation d'une équipe juridique chargée de réévaluer les résultats du vote au Sénat et dont le verdict pourra être connu au cours de cette semaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149303-les-circonscriptions-de-paix-en-colombie-sont-suspendues>



Radio Habana Cuba